



und immer ein besonderes Vergnügen

Winterwanderung

Dienstag, 13. Januar 2015



Traditionsgemäß hatten die Kauferinger Winterwanderer mal wieder den schönsten und sonnigsten Tag für ihre erste Winterwanderung gebucht. Schon am Morgen bei der Abfahrt in Kaufering versprach die klare Luft und blauer Himmel einen herrlichen Tag. So fuhren wir gut gelaunt nach Bad Bayersoien, wo wir vom Parkplatz am Kurhaus den Weg Richtung See einschlugen. Wir wanderten am See entlang, unterquerten die B 17 und stiegen dann bergan Richtung Achele und Saulgrub. Die Sonne schien nun frühlingshaft warm vom blauen Himmel, die Felder sorgten mit einer dünnen Schneeschicht trotz allem noch für das winterliche Ambiente und die Sicht war einfach phantastisch. Einen besonderen AHA-Effekt erlebt man immer wieder, wenn man den höchsten Punkt kurz vor Achele erreicht hat und der Blick freigegeben wird auf die gegenüberliegende Bergkette – einfach nur schön.





und immer ein besonderes Vergnügen



Nach ca. 2 ½ Stunden erreichten wir Saulgrub wo wir im Gasthof „Zum bayerischen Paradies“ auf der sonnigen Terrasse ein köstliches Mittagmahl und ein ausgedehntes Sonnenbad genossen. Der Rückweg führte uns dann über Bad Kohlgrub und das romantische Geizenmoos auf stillen und landschaftlich reizvollen Wegen zurück zu unserem Ausgangspunkt am See, von wo wir glücklich und zufrieden und im Bewusstsein, einen wunderschönen Tag erlebt zu haben, den Heimweg antraten.

Eure Luise

